

Fecha: 24-01-2026
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl.: La Estrella de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: María Auxiliadora anuncia traslado luego de crisis por desalojo

Pág. : 4
Cm2: 196,5
VPE: \$ 269.587

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida



A ESTA PROPIEDAD DE 3 NORTE SE TRASLADARÍA EL COLEGIO.

María Auxiliadora anuncia traslado luego de crisis por desalojo

Tras dos semanas de incertidumbre las que mantuvieron preocupadas a más de 700 familias, la Fundación Educacional Santa María Mazzarello informó ayer a través de un comunicado oficial que el Colegio María Auxiliadora abandonará el edificio ubicado en calle 5 Norte - el que por orden de desalojo deben abandonar a fin de mes -, para trasladarse a un nuevo recinto en 3 Norte 638 en Viña del Mar. En este mismo edificio funcionó por años el desaparecido Colegio Inglés San Patricio.

La decisión surgió como una respuesta estratégica derivada de un prolongado conflicto judicial por deudas de arriendo.

Según la Fundación, la reubicación busca "resguardar la tranquilidad, el bienestar emocional y el desarrollo educativo de la comunidad", separando la crisis legal de la continuidad académica de los estudiantes.

En el comunicado se destacó que la propiedad funcionó anteriormente como un establecimiento educacional, por lo que facilitaría las adecuaciones técnicas necesarias, proceso que está siendo desarrollado de manera planificada y en coordinación con las autoridades educativas.

No obstante, la reubicación no será inmediata, ya que se materializará una

2026

los plazos de matrícula
se mantienen con fecha del 26 al 28 de enero de 8:30 a 13:30 horas.

vez que el recinto cuente con la recepción final y las habilitaciones de infraestructura exigidas por la normativa vigente.

Sin embargo, el traslado no implica una rendición en tribunales. La institución aseguró que reforzaron su equipo jurídico para continuar con las acciones legales que buscan defender su posición frente a los propietarios del inmueble anterior.

"La reubicación no constituye una renuncia ni un desistimiento de la posición jurídica de la Fundación", se expresa en el comunicado.

Con este anuncio, el Colegio María Auxiliadora intenta cerrar un capítulo de crisis mediática y abrir una etapa de "estabilidad y proyección", donde la Fundación subraya el inicio de una etapa de "comunicación más abierta y permanente" con la comunidad educativa.

Aunque a pesar de esto persisten dudas entre los apoderados sobre los plazos exactos en que la nueva sede estará operativa para recibir a los alumnos. ☀